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Nun hast Du Deinen Frieden, mein lieber Onkel! Wir sind Pokalsieger, damit hat Dein Neffe auch
seinen ersten Titel erlebt, Du hattest mir da ja einige voraus!
Ich weiss nicht, was Onkel Franz nach dem Spiel macht, wahrscheinlich wird er mit Heiner
Stuhlfauth und Max Morlock noch ein Bier trinken, bevor er wieder auf seiner Wolke Platz
nimmt.

Langsam leert sich das Stadion, wir gehen auch. Den Gang zur Toilette hab ich wieder mal
verpasst, aber draußen gibt es bestimmt eine Möglichkeit.

Irgendwo finde ich eine Mauer, an der bereits 20 Mann stehen um das Bier abzulassen. Meine
Erziehung verbietet mir eigentlich, mich da auch hinzustellen, aber es gibt oft Sachzwänge im
Leben.
Der Typ neben mir sprich mich an: „Na, wie brunst es sich denn als Pokalsieger?“ Eine Antwort
spare ich mir. Ich bin dankbar, dass er ein paar Meter wegsteht, vielleicht verdient er sein Geld
als Rasensprenger.

Wir wollen auf keinen Fall mit der S-Bahn wieder ins Hotel. Bis dato war es ein friedliches
Fußballfest, das soll auch so bleiben. Wir laufen vom Stadion in Richtung Stadt, der Hunger
treibt uns voran. Nach ein paar Kilometer finden wir tatsächlich ein griechisches Restaurant,
das rund um die Uhr geöffnet hat.

Langsam löst sich meine Anspannung, und ich kann es wirklich langsam begreifen. Ja, der 1.FC
Nürnberg ist Pokalsieger 2007, und ich war dabei. Nachdem wir unseren Hunger gestillt haben,
geht es mit dem Taxi ins Hotel. Noch ein Absacker an der Hotelbar, dann fallen wir müde, aber
glücklich, ins Bett.
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Mit schlafen ist aber nix. Noch voller Adrenalin wälze ich mich in meinem Bett hin und her.
Meine liebe Frau schafft es aber recht schnell, mich zum einschlafen zu bringen. Das „Wie hat
sie das gemacht“ bleibt unser Geheimnis!

Der nächste Morgen ist geprägt von einer eigenartigen Stimmung. Als Pokalsieger schläft man
herrlich, mit stolzgewellter Brust geht es in den Frühstücksraum.

Schnell ist der Koffer gepackt und wir machen uns frühzeitig auf den Heimweg. Bereits um
12.00 Uhr sind wir wieder daheim. Den Weg zum Hauptmarkt sparen wir uns, nach dem
aufregenden Samstag tut ein wenig Ruhe echt gut.

Wir verfolgen im Bayerischen Staatsfernsehen die Ankunft unserer Jungs am Flughafen und den
Triumphzug in die Stadt. Eintrag ins goldene Buch, der OB spricht, dann ab zum Hauptmarkt zu
den Fans.

Ich mag solche Veranstaltungen nicht, mir erscheint das alles ein wenig „gezwungen“. Beste
Szene war die Darbietung von Andi Wolf, als er das uns Älteren bekannte Lied „Alle Blumen
blühen, nur das Fürther Kleeblatt nicht“ anstimmte.

Megageil, kein „Alez, Alez“, kein „Unsere Heimat“, nein, eine Uraltnummer aus vergangenen
Tagen bringt mich so richtig in Stimmung.

Niemand konnte ahnen, dass der Weg unserer Helden vom Flughafen in die Stadt die fast
doppelte Zeit dauerte als geplant. Niemand, nicht mal der bayerische Rundfunk.

Statt dem fränkischen Trainerfuchs taucht auf einmal der russische Luchs auf, ich brauche
einen Moment, um das zu realisieren. Ein Blick in die Programmzeitschrift macht mir aber klar,
dass diese Sendung seit Monaten geplant war. Die einzige hektische Bewegung an diesem Tag
ist das nervöse Zappen mit der Fernbedienung. Auf irgendeinem Nachrichtensender erwische
ich wieder die Liveübertragung. Der Kommentar ist zwar grauenhaft, aber die bewegten Bilder
reichen mir auch.
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Da ich schon vor unserer Abfahrt nach Berlin den Kühlschrank mit Bier gefüttert habe, steht mir
genug Trinkbares zur Verfügung. Montag ist noch frei, Dienstag geht’s wieder in die Arbeit.

Ich bin Pokalsieger, das 7. oder 8. Bier bestätigt mich in meiner Meinung. Wir gehen entspannt
in die neue Spielzeit und nehmen erstmals seit 1988 wieder am UEFA-Cup teil.

Wie das alles mal enden soll, weiß ich nicht. Aber wie es anfing, daran kann ich mich noch gut
erinnern...
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